



**Eva Moral**

**Deporte**

Triatlón

**Méritos**

Desde su debut en el triatlón paralímpico en 2014, Eva Moral acumula 20 medallas en las principales competiciones internacionales, 10 de ellas de oro. En 2019 logró un oro y un bronce en la Copa del Mundo y otra victoria más en las Series Mundiales.

**Resumen cortometraje**

“Mi sueño, mi objetivo, es participar en los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020”. Para Eva Moral, triatleta de 36 años, tras un accidente en una marcha cicloturista, hacer lo que le apetecía y perseguir sus sueños se convirtió en una prioridad; sueños que hoy son una realidad. Aprendió a relativizar las cosas y, para ella, “la opción para ser invencible es no rendirse nunca”.



**Lia Beel**

<b>Deporte</b>	Atletismo
<b>Méritos</b>	En el Campeonato de Europa 2018, celebrado en Berlín, la atleta ciega se colgó la medalla de oro en los 200 T11, con un tiempo de 28"56. Además, consiguió una cuarta plaza en la prueba de salto de longitud. En sus primeros Juegos Paralímpicos, los de Río 2016, quedó también en 4ª posición en el relevo de 4x100 metros.
<b>Resumen cortometraje</b>	“Cuando lo das todo, no eres capaz de no hacer nada”. Lia Beel, con tan solo 23 años, ya ha participado en unos Juegos Paralímpicos, además de diversos campeonatos. Australiana de nacimiento, madrileña de corazón, lleva peor no ser capaz de hacer algo porque su cabeza le ha superado a que le ganen sus contrincantes, “porque si son mejores, son mejores”. Para ella volar sin miedo es la clave y “es que el día que asumes que tienes una discapacidad, ese día, es la superación”, porque “tú superas tu discapacidad”.



## Pablo y Alejandro Zarzuela

### Deporte

Baloncesto en silla de ruedas.

### Méritos

Son dos de los pilares del CD Ilunion, equipo con el cual han ganado desde 2012 dos Copas de Europa, cuatro Ligas y seis Copas del Rey. Ganaron dos Europeos sub-23 y ahora, con la selección absoluta, continúan cosechando éxitos entre los que destacan las medallas de plata en los Juegos Paralímpicos de Río 2016 y en el Europeo de 2019.

### Resumen cortometraje

El baloncesto les ha enseñado a afrontar ciertas cosas que quizá ni ellos mismos se habían planteado. Con 32 años, estos hermanos que nacieron con espina bífida, son conscientes de las barreras que se pueden encontrar, pero saben que “nuestra mente ha nacido preparada para superar cualquier problema que vayamos a encontrar”. Su reto: dejar a las generaciones que vienen un baloncesto mejor del que encontraron, porque sin duda creen en que “si te lo propones, puedes conseguirlo”.



Sara Andrés

Deporte

Atletismo

Méritos

En 2016 ya compitió en los Juegos Paralímpicos de Río, donde fue diploma en los 400 metros y se quedó muy cerca de pasar a la final en los 200. En el Mundial de Atletismo de 2017 logró alzarse con dos bronce, uno en 200 metros y otro en los 400. Y en el de 2019 batió el récord del mundo en los 100 metros y logró su mejor marca personal en salto de longitud.

Resumen  
cortometraje

“Lo que más me atrae del atletismo es la sensación de libertad, de agilidad y la posibilidad de superarte día a día”. Sara Andrés, profesora y atleta paralímpica, dice que ahora está viviendo un sueño: “yo antes no era tan positiva ni disfrutaba tanto de la vida”. Gracias a su experiencia, además, ha publicado libros infantiles para ayudar a los niños a ver la discapacidad con normalidad. Para ella, proyectar y “saber a dónde vas” es fundamental para alcanzar los sueños.